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電気料金大手各社、5月に値上げ

ことし5月の電気料金は、再生可能エネルギーで発電された電気を電力

会社が買い取る制度で電気料金に上乗せされる負担金が上昇すること
を受けて、大手電力会社10社すべてが値上げすることになりました。

2020年3月27日 ＮＨＫニュース より

再生可能エネルギー自体が推進されることも重要ですが、経済効率や安
定性なども、真剣に考えていかないと、負担が増える一方です。
まずは、ご自身のご家庭の「再エネ発電賦課金」をチェックしてみましょう！

少し前の話になりますが・・・

温暖化対策をめぐり、小泉環境大臣が「セクシーでなければならない」などと発
言したことへの野党議員（立憲民主党 熊谷裕人）の質問主意書に対し、政府
は、関係省庁で調査した直近５年間で閣僚が「セクシー」という単語で政策を形
容した例はないとする答弁書を閣議決定しました。

2019年10月15日 ＮＨＫニュース より

日本の温暖化対策って、どうなってるの？

「なぜ、こんな事まで閣議で確認される必要があるの？」と疑問に思う人も少なくないと思います。 実は・・・

質問主意書とは、国会法第74条の規定に基づき、国会議員が内閣に対し質問する際の文書である。
内閣は回答義務と答弁に対して閣議決定する義務を負わされる。

…ということで、閣議決定することは法律で決められているんです。それも7日間以内に！

日本の産業は、石炭利用や石炭火力発電は必要不可欠である一方で、
環境の観点で、世界からの注目を集めています。しかしながら日本の
産業界は独自に、発電効率向上やガス複合発電、ＣＯ２回収・貯留な
どの新技術による対策を進め、地道な努力で温暖化防止に貢献してい
ます。「環境大臣がなぜその事実を世界にアピールできなかったの
か？」ということは、国益に関わる大問題です。

国会の各種委員会には、もっと意義のある質疑を期待したいですね。


